

ALLEMAGNE – Du maïs OGM interdit se retrouve dans les champs

Par Christophe NOISETTE

Publié le 09/06/2010, modifié le 27/02/2025

En Allemagne, dans au moins trois Länder - Bavière, Bade-Wurtemberg et Basse-Saxe - des agriculteurs ont semé du maïs contaminé par du maïs génétiquement modifié interdit dans l'Union européenne, le maïs Nk603, mis au point par Pioneer Hi-Bred. La porte-parole du ministère de l'Environnement de Basse-Saxe a précisé que ces 2000 hectares pollués « *doivent être labourés avant que le maïs ne fleurisse. Il est encore possible d'arrêter l'expansion incontrôlée* » de ce maïs transgénique. Le taux de pollution génétique serait de 0,1%, pour Greenpeace et de 0,03% pour Pioneer Hi-Bred.

Toujours selon Greenpeace [1], le ministère de l'Agriculture de Basse-Saxe a été informé de la contamination dès le mois de mars, mais il n'a averti son homologue de l'Environnement qu'un mois plus tard. Au final, ce n'est que début juin, et suite à une procédure judiciaire, que Pioneer a accepté de donner la liste des revendeurs des semences contaminées.

[1] <http://www.greenpeace.de/themen/gen...>

Adresse de cet article : <https://infogm.org/allemande-du-mais-ogm-interdit-se-retrouve-dans-les-champs/>